

Adios a Oscar Zabalza.

Nos ha dejado tristemente tras luchar decidido contra una enfermedad que le ha estado golpeando cruelmente estos últimos años.

Excelente compañero, amigo, colega. Con una sólida formación como médico y estadístico e informático (recuerdo su orgullo al sacar la titulación en ésta materia) tan ajena inicialmente a nuestra actividad habitual, pero que con él se ha demostrado imprescindible.

Como médico se formó en cardiología, que le encantaba. Tras su contratación en La Previsora, mutua en la que a su vez trabajó su aita durante toda su vida laboral, se interesó por la Medicina del Trabajo, título que finalmente consiguió, como tantos otros de nuestra generación, tras superar el examen extraordinario mesto.

Compañero en las asistencias médicas de las enfermedades profesionales tanto en La Mutua como en La Policlínica San José.

Compañero de Másteres en Salud Laboral. Cofundador del primigenio Servicio de Salud Laboral de mutua. Y posteriormente encargado del seguimiento y control de la EP.

Responsable también en los últimos años de la epidemiología de los Accidentes de Trabajo en mutualía, algo innovador que le ilusionaba y hacía a su vez que nos ilusionáramos los demás con sus teorías (creo que Bayes tendría que hacerle un hueco a su lado ahí arriba).

Y sobre todo, una persona sencilla, humilde, afable, comprensiva, pragmática, dialogante. Vamos, lo que nos gustaría ser a los demás.

Nos deja eso: El recuerdo y el vacío en el corazón. Que no es poco.

Goian bego